

Compañeros y compañeras:

Les reiteramos que a partir del 2 de noviembre y hasta el 16 de este mes mantendremos un intercambio virtual en torno al tema LA IDENTIDAD DEL CEAAL: SIGNIFICADO Y REPERCUSIONES DE SU NUEVA NOMINACION.

 $Para\ acceder\ al\ foro,\ solo\ tienen\ que\ ir\ a\ la\ siguiente\ direcci\'on\ \underline{http://www.ceaal.org/v2/assets/FELForos1.php?IdTifica=11}$

No olviden registrarse previamente en: http://www.ceaal.org/v2/assets/FELReq.php

Para acceder mediante su registro como usuario acudan a: http://www.ceaal.org/v2/cforo.php y luego marquen el tema antes indicado, que figura al inicio de la columna derecha.

E n la medida que queremos sistematizar los comentarios y a fin de que nuestro intercambio sea fructífero es bueno que consideren lo siquiente:

- 1. Les solicitamos que se ciñan a las preguntas planteadas.
- 2. Pueden responder una sola, algunas o todas.
- 3. Cuando las respondan, identifíquenlas por su número.
- 4. Los invitamos también a comentar las respuestas de otros y otras participantes.
- 5. La precisión y concisión en respuestas y comentarios ayudará a que el diálogo tenga fluidez.

Teniendo en cuenta su compromiso e identificación con el CEAAL, estamos seguros de su activa participación en este foro.

Estaremos atentos diariamente a sus aportes y comentarios, los mismos que esperamos que se conviertan en un diálogo esclarecedor y que nos fortalezca como colectivo.

Hernando Burgos. Administrador del Foro del CEAAL